令和2年5月29日 社会福祉法人武蔵野会 リアン 文 京 総合施設長 山内 哲也

緊急事態宣言解除を受けての対応について

日頃より、当施設の運営につきまして、ご理解・ご協力をいただきありがとうございます。 さて、新型コロナウイルスに関する感染防止策への取り組みでは、皆様には多大なご協力 を頂きました。改めてお礼を申し上げます。

緊急事態宣言は、5月25日(月)に解除されましたが、リアン文京(入所支援)としては、直に従前の運営に戻すのではなく、第2波、第3波の危険性があると考え、慎重に、段階的な自粛緩和を行って参ります。また、今後の支援については「新しい生活様式」を取り入れ、継続的に生活環境の整備や支援体制の見直しが必要不可欠と考えております。東京都から発表された、新型コロナウイルス感染症を乗り越えるためのロードマップを参考にしながら、社会の感染状況、医療機関情報等々を総合的に検討し対応を決定していきますので、ご理解の程よろしくお願い致します。

- ・利用者様のご様子は、ホームページでお写真や動画を掲載しています。また、遠慮なくお 電話にてお問合せください。
- ・家族会は、生活介護、入所支援ともに8月まで中止とさせて頂きます。9月の入所の家族会からの再開を予定しています。
- ・今後、行政からの指示などあった場合には、その内容によって対応を変更する場合がありますので予めご了承ください。